

Süßigkeiten für die „CariTasche“

Die **Iserlohner Tafel** konnte sich kürzlich über eine großzügige Spende der Wohnungsgenossenschaft Letmathe-Oestrich freuen. **Michelle Viebahn** (Mi.) und **Tim Lichtenberg** (re.) überreichten Süßigkeiten im Wert von 1000 Euro für die Weihnachtsaktion der „CariTasche“. Diese Spende wird den Bedürftigen zugutekommen und die beliebten Weihnachtstüten der Tafel bereichern. **Martina Busse**, Vorstandsmitglied der „CariTasche“, nahm die Spende entgegen und zeigte sich begeistert. „Wir freuen uns sehr, dass wir die Weihnachtstüten mit diesen Süßigkeiten für unsere Kunden füllen können. Gerade in dieser Zeit ist die Nachfrage nach Lebensmitteln besonders hoch“, erklärte Busse. Jede Woche unterstützt die Tafel bis zu 2800 Personen in den Städten Iserlohn, Hemer und Letmathe.



WOGGE LETMATHE-OESTRICH